

Ottawa 26. - 30.6. 2018

Ennstal | 41

24.6.2018

**AUSSEERLAND**

**Bradlmusi spielt in Kanada groß auf**

Kommende Woche sitzt die Ausseer Bradlmusi (Bild) unter Führung von Hannes Preßl im Flieger nach Kanada. Als einzige Musikgruppe des Landes wird sie beim Österreich-Fest der Botschaft für musikalische Unterhaltung sorgen. Mit dabei sind unter anderem der gebürtige Ausseer Stefan Pehringer, Österreichs Botschafter in Kanada, und auch Ex-Skiflieger Willi Pürstl, der dort als TV-Produzent tätig ist. KK



**Enns**

3.7.2018

**AUSSEERLAND**

**Bradlmusi geigte in Kanada auf**

Als „musikalische Botschafter“ im Einsatz.

300 Repräsentanten aus Wirtschaft, Politik und Kultur – darunter viele Steirer, die in Kanada ihre zweite Heimat gefunden hatten – waren der Einladung zum Österreich-Fest gefolgt und zeigten sich von der österreichischen Gastfreundschaft und den Klängen der Ausseer Bradlmusi begeistert. Ein besonderer Gast des Abends war der aus Schöder stammende Ex-Skispringer Willi Pürstl, der seit vielen Jahren in Ottawa lebt und als TV-Produzent international Karriere machen konnte.

Willi Pürstl hatte übrigens auf der Ausseer Mattenschanze in den frühen 70er-Jahren seine ersten großen Erfolge gefeiert.



Die Bradlmusi unterwegs im kanadischen Ottawa

KK